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(第二二六次會議至第二四〇次會議一九四八年一月六日至二月四日） 

第二百二十六次會議 

一九四/V年一月六日â期二午後二時三十分在紐約成功湖舉行 

主席 M l F V A N L A N G E N H O V E ( 比 利 時 ） 

出 席 者 T 列 各 國 代 阿 根 廷 、 比 利 

時、加拿大、屮國、哥侖比亜、法,西、叙利 

會 義 共 和 國 聯 盟 、 英 聯 王 國 、 美 利 堅 合 衆 

國。 

― 臨 時 議 程 

(文件S/Agenda 226) 

一 ， 過 ^ 程 。 
二.一九四八年一月一日印虔代表爲査謨嗦什 

米爾It勢事致安全理事會乡席函（S/628)。 1 

二 •祕書長就阿根廷及加拿大出席 

安全理事會代表全權証書提出 

之報告書（文件S/634，S/635 ) 

主席諸位代表，書長現巳向理車會提 

出關於阿根廷代表José A r c e 大 使 和 副 代 表 

Dr Rodolfo Munoz全權證書的報吿書(文件 

S / 6 3 5 ) 及 閟 於 加 拿 大 代 表 外 « 次 長 M l 1 

B P e a i s o n 全 權 書 的 報 " ^ ( 文 件 S / 6 3 4 ) c 

1參閲安全理事會芷式ffi錄，第三年,一九四八年十一月 

g克闞藓維埃社會主義共和國出席安全理 

事會的代表尙未見提名。 

安全理事會對上述兩報吿書諒4ft ^ 之 

處0 

三歡迎安全理事會 

三位新理事就任 

主席我欣"安垒理事會本年首任步席的 

资格代表理事會歡大會上一屆會所選新理事 

國的代表。目前他們依慣例接替在上次會 

中向我們吿別的前任理事0 

大 有 買 獻 : 它 們 對 於 安 全 理 事 食 也 定 有 同 樣 

的重大貢獻。因此我向阿根廷代表José Arce 

大使和加拿大代表兼外務部次長Mr Pearson 

表矛歡jâîo我ffl歡Pffl他們兩位參加理事會工 

作0 

Mr A R C E ( 阿 根 廷 ） 承 * 席 同 時 也 是 

我的朋友van Langenhove大使軎示歡jÔÎ之 

眘,現謹向他和此後理事會的各位主席保證河 

根廷政肝當娲盡棉薄力求在環境許可T促成這 



我奉阿根廷政府的訓令特別要重申一點 

就是阿根廷前^！？^簽署余山憲章時担承了堅决擁 

鼸聯合國的責任jîfe今;^止自問業巳克盡厥責, 

嗣後仍當本此初衷在垒理事會屮更加努力0 

兹並指明上述一節確有事實證明。 

阿 根 廷 街 立 一 百 s ; 十 七 年 求 ， 素 " 和 平 

爲宇^。我們腠來奉爲圭臬的原刖充分表明我 

成爲人類免受匮乏及不公之苦所必需的圑铕與 

鋰濟合作。我們素求尊重和平,垒力"赴。 

我們所企望的不但是物質上的裁軍而BJi 

精神上裁軍。秉此宇旨，兹苒强調人比制度 

或步義更爲窻要，因制度和主義是爲人所用, 

不是人爲制度和#義而生。這就是我們所崇奉 

的 髙 尙 原 則 , 這 就 是 P e r ô n 總 統 不 到 一 : ^ 前 

T u c u m â n 螢 表 演 說 時 J H f ï [ 佈 的 要 義 。 是 

阿根廷代表圑在安全理事會屮所窣爲南針的宇 

Wo 

我 " : 補 充 聲 明 巴 西 任 满 離 開 理 事 會 W 

後，由我接替,尤威鹰幸。因此我要欣然向前 

« 理 事 M u n i z 大 « 敬 j Ê 謹 代 表 阿 根 廷 人 民 

向A邦巴西的人民致敬。 

M r P E A R S O N ( 加 拿 大 ） 承 主 席 表 示 

歡迎，謹此致謝。営選爲聯合國:％全理事會理 

事國不但是一種光粲，而且更是一種童大的責 

任。加拿大深望它對安全理事會的貢默能不負 

國各會員國的好評，而且铌使加拿大人民引" 

自豪。 

步席先生,我們在您撙住主席期間就任尤 

威欣幸,因爲您是我們所欽佩的幹練政治家同 

時也因爲在多年的戰爭與和平時代哲所代表的 

國家比利時是我們的鉞摯老友。 

四 通 過 議 程 

五.關於査謨瞜什米 

爾情勢的討論 

* 席 讒 程 上 列 有 審 議 印 度 代 表 一 九 四 八 

年一月一日爲査謨瞜什米爾邦It勢事致安全理 

事 會 * 席 函 一 案 。 

*席於接到議稃列爲文件S/628的來函後 

立卽召集安全理事會會饑。開會A知發出後祕 

書長接到巴基斯坦政府一月3日的來毽,蹐求 

暫钹審譏此事。巴基斯坦政肝來m和祕書長對 

於巴基斯坦向安仝理事會所提請求的答IS都載 

在文件S/629 1内。 

I F 理 事 食 開 始 審 » 該 文 锟 赠 , 現 先 宣 

讀我請铋書長代發的致印度外交部長及致巴甚 

自 外 交 部 長 電 [ 文 仵 S / 6 3 6 ] , 備 供 安 垒 理 

事食參考°兩電措詞完垒相同，電文如T 

"安全理事會卽擗着手審齄印度援引聯合 

國憲章第三十五條提出之睛求。在開始審議W 

前，在不預斷理事會任何决定之條件丁, ^ 

‧W安圣理事會—席名義促婧與此事關係最爲密 

切之兩國勿採任何牴觸窻聿從而可能使If勢 

化之步驟，W免礙及安今理事會所•取之任 

何行動。 

"另已將此意電達巴甚斯坦（印度）外交 

部長0 

" 卽 * 査 B ? 爲 荷 0 " 

鬭於這兩個文件（S/628及S/629 )，我 

鼸爲安全理事會;;«就丁3?!)兩點•决定（一） 

是否應准許印度及巴基斯坦依輋章铕三十—條 

規定參加印度向安全理事會所提案件的W論？ 

(二)理事會鹰否依巴甚》9a政貯的婧求暫緩審 

饑俾巴基斯坦政府能準備答辯jfe派其代表圃前 

求？ 

定。 

第一,是否有人反對依隶章第3十一條说 

定准許印度及巴基斯坦參加印度政庥向理事會 

所 提 的 f t 諭 ， 伹 無 表 决 權 ？ 

文件8/629全文如下 

' 承 赚 巴 基 期 坦 代 表 

全齄證書鼋達。此M尙未H«印度提出安全理事會之案由， 

因一月一日來電係用密碟，《從譯出，經兩度重繭拍8 0目 

下全文尙未鐸出,印方允於明日下午)ifè文航郵寄來0 m 

>x我方 

'外交 

部長現赴緬甸»代表巴基斯坦參加全ffl甸镯立ffi舍,定於一 

月七B返此。待請暫緩審理，mm^m ，遣派代表» 

前 * 。爲正當sa此案計顯有展期必耍。此外另巳趣巴基斯 

坦B美大使Mr Hasan Ispaham前往紐約隨時與M下 

面fôo 

̶ 九 四 A 年 一 月 S 日 g 自 基 

求： 

會，贵國代表Ispaha: 

m «貴國請求渴由理事會酌奪央定0特賠 

Tiygve LIE 



^ 席 蹐 注 意 我 們 目 前 所 計 繭 的 只 是 關 於 

現在講到第二點理事會應否核准巴基斯 

— 先 决 間 題 , 就 是 理 事 會 是 杏 認 

請 求 的 贿 

我 想 我 可 繊 准 許 兩 方 代 表 參 加 後 我 們 

求延期多少時M,同時:ife可袷印度代表"就此 

目下是否有人反對邀請印度代表和巴甚斯 

坦代表立卽3îfl0埋事會？ 

臚書長業已編提關於印度政肝代表Mr 

M C Setalvad及其副代表Mr P P Pillai全 

祕窨長贡已餱提關於巴基新坦外交钸長 

Sir Mohammed ZafruUah Khan及其副代表 

Mr M A Hasan Ispaham垒權蹬寄的報，o 

這 兩 個 報 鸫 （ 文 件 S / 6 3 1 及 S / 6 3 3 ) 

難分钹。餚位諒無異贜。 

現卽蹐印度代表和巴基斯坦代表列席理事 

會。 

印 A 代 表 M r Ptllm及巴基斯代表 

Mr Ispahant應主席的&請就席。 

餒審饑：請求（文件S/629 ) o 

M r ISPAHANI (巴甚斯坦）印度政Iff的 

月二 B星期5&下午Ai 

第 二 天 接 到 繊 書 的 抄 本 0 

嗣 後 我 得 悉 基 政 府 尙 不 知 此 案 的 内 容 ， 

用密碼拍發，無從蹕出。艙果巴基斯坦政府兩 

次要求重發,現印度欲庥已同意用航郵將旗文 

理 事 會 當 可 了 解 巴 基 舰 麟 尙 不 及 對 此 

案 加 J b W 究 ， H « 未 能 將 卽 在 » 審 理 時 方 

a 基 斯 坦 玫 府 現 派 定 外 交 部 長 S i r Mo» 

bammed Zafrullah Khan向理事食睐述案If , 

表得Jtil断定印度iifcMf所提控訴的基本事赏。 

巴甚《fffliWt迭曾促睛印度政府注意務須 

"賧判方式和平解決瞎什米爾爭端《 

引在拉合爾（Lahore)廣播的一篇演說飼 

M r ISPAHANI ( 巴 基 斯 坦 ） 我 接 受 

* 席 的 裁 决 。 

我婧求Si»舉=îf#鵰J俾使巴基斯坦的外 

炎部長得W抵達鈕約出席陳述。他當於本月十 

四B或十五日抵此。倘荷35全理事會准予延至 

本月屮旬再開會審瞵此事,至深咸謝。 

求不致延擱，因爲他和大家同樣企盼儘速將此 

* 席 關 於 暫 緩 開 會 間 題 ， 有 人 耍 求 螢 言 

否？有人反對否？ 

M r PILLAI (印度）此事對於印度至爲 

重要,非常îâ切。我前求開會W前還接到一封 

急電,其中叙述目前事槌的厳赏豳化,躭是我 

提出戋垒理事會的公菡中所講的演豳情形。此 

千人使用新式武器首呔在白畫大規模攻搫印度 

颌土上的印度箄陣線。由此可見愤势的緊急程 

度。 

此，印度政府明瞭巴甚皿代表所 

的立場上認爲我們不得不接受道個猜求。H此 

我代表印度政府聲明jfe不反對依巴基m代表 

*JSî此外還有人荽求發言否？我昆 

巴 基 自 代 表 方 : m 巴 基 m 外 長 能 於 一 

月十四El或十五日趄到此地。旣然如此,我們 

可*^月十五日S期二牛後兩酤三十分開 tt t 

M r PILLAI (m)主席,我鼸爲延 

遲到您所酖的日期未免太長。我威覺延;a—厲 

期或許躭夠了。営然我不使擅自解释巴基》fffi 

代表的原意,可是報載巴基斯坦外長一月三H 

在仰光,一月五B便廳赏囘到喀喇基。因此如 

果自今日起延期一星期,他赏可於T星期一到 

此0 

主席不知巴甚期坦代表是否越爲巴基斯 

坦外長可於下虽期初坻此？ 

M r ISPAHANI ( 巴 基 斯 坦 ) 我 不 

知印度代表的情報*自何處。我Jè未從本國iifc 

府得到道種It報。我已向安垒理事會陳flj巴甚 

mmm同樣企望及早琳此事連同其他事, 

喇 基 , 他 自 赏 啓 程 前 來 。 假 如 安 全 理 事 



‧ t 的 話 , 萬 一 他 能 在 一 月 十 星 期 三 前 f f i 

此 , 我 可 知 秘 書 處 , 屆 時 安 全 理 事 會 如 擬 

提前開會,可苒改鏺會饞B期。我不麒目r定 

—個B期而將來發現巴基斯坦外長不能如期趲 

到。我現在多算一兩天因爲他飛經歐i>H和飛渡 

大西洋的旅程上可能遇到¥劣的天氣。我向理 

事會保證我竭誠儘量合作。 

* 席 我 提 讒 理 事 會 决 定 於 T 星 期 初 開 

食,最=^不得Bjbfi̶月"tlHo假如巴基斯坦 

外長果如我ff!l所料,於T屋期初抵此，我ff!l便 

在星期一或â期二舉行會譏。無諭如何, 

不jÔ̶月十五B開會。 

^位有無異譎？那就照此决定。 

( 午 後 三 時 四 十 分 散 會 。 ) 

第二百二十七次會議 

̶ 九 四 八 年 一 月 十 五 日 â 期 r a 午 前 十 時 三 分 糾 約 成 功 湖 舉 行 

讀Mr P V A N L A N G E N H O V E (比利時） 

出 席 者 下 列 各 國 代 表 阿 根 廷 、 比 利 

時、加拿大、中國、哥侖比亞、法蘭西、叙利 

亜、^克蘭蘇維埃fi會主義共和國、蘇維埃社 

會主鷂共和國聯盟、英聯王^、美利堅合衆 

國。 

六 臨 時 議 程 

(文件S/Agenda 227 ) 

― ： M 離 。 

二 一九四八年一月一日印良代汆爲査謨瞎什 

米爾W勢事钕_^全理率會4席函（文件 

S/628 ) 。 1 

七祕書長就加拿大代^英聯王國 

代表及烏克蘭蘇維埃社會主義 

共和國代^全權證書提出之報 

吿書（文件S/643，S/637，S/638) 

主席加拿大委^ A G L McNaughton 

將軍爲出席-安全理事會的代表，英聯王國委派 

M l P J Noel Baker爲;S全理事會fi論瞜 

什米爾案時的代表，克11蘇維埃社會#義共 

和 阈 委 派 副 總 理 兼 外 交 部 長 M r Dmitri Z 

ManuUsky爲出席安全理事會的代表，Mr 

Vasih Tarasenko 代 表 。 諸 位 案 頭 啬 , 

Ite書長就這饯位代:^的全櫬證書提出的報吿書 

(文件S{643J S/637及S/638 ) 。 

理骞會對,這些報吿書無渴?p鼷。 

经K安全理事會正式耙錄»第三年，̶九四八年1 ̶月 

補攝< 

在處理議程idl前:》我想簡略地說幾句話表 

矛歡:a General McNaughton首次代表加拿 

大出席戋全理事會。凡曾參加原子能委員會工 

作的理事都已經深知General McNaughton 

的國際眼光以及他的才幹權威。本理事會的 

理 事 當 對 於 能 使 理 事 會 獲 : ^ 於 G e n e r a l 

McNaughton參加合作的决定特別威覺呔幸。 

我方3鼸過^克蘭政府委派外交部長Mr 

Dmitn Manuilsky ；代表，他自從聯合國成 

來素有卓著的,獻。 

我們已經知道，遇Mr Manuilsky不能出 

席時,他的副代表Mr Vasih Tarasenko將代 

表^克蘭蘇維埃社會主義共和國出席理事會。 

他和聯合國的關係也很深。前他曾爲出席大 

會和鋰濟曁It會理事會的b克蘭代表圑圑員0 

我 現 在 也 M 他 參 加本理事會。 

最後我要吿訴Mr Noel Baker說我們看見 

他as成功湖參加我們的1作眞是高典極了 0 

八 通 過 議 程 

!•&程jijuio 

九繼續討論査謨喀什米爾 

之情勢 

主席議程上的T̶個項目J£印度代表一 

九四八年一月一 爲査謨瑢4i米爾邦睹勢事致 

戋全理事會步席函。 

關於^個問題，我ff3曾接到新的全權證 

書,祕書長已經提出關於這些全權證書的報吿 


